

Por otra parte el 45% de los hombres, opina que el auto cuidado físico tiene que ver con las mujeres, en tanto que las mujeres opinan que es un 44%, en este rubro existe la coincidencia de opinión, la que ya no centra en la mujer la expectativa del cuidado de la imagen.

Un 41 % considera que el hombre se relaciona con dominio físico. Un 39% de las chicas comparte esta opinión.(pregunta 12)

En opinión de los varones, la demostración de los sentimientos es más fácil en las mujeres 57%.las mujeres opinan en un 52% que efectivamente es mas fácil para ellas expresarse.

En la pregunta14, encontramos que los varones consideran que para ser respetado el hombre debe ser duro y fuerte en un 30%, sin embargo un 33% considera que esto no es real, por lo que ya se observa un cambio interesante en este estereotipo masculino. Las mujeres por su parte, consideran en un 13% que esta afirmación es cierta contra 44% que la perciben como falsa. La 15 se muestra como el 58% de los varones acepta siempre la responsabilidad compartida en el uso de métodos anticonceptivos, manifestando con ello un cambio muy importante en el paradigma tradicional de roles. Las mujeres coinciden en el 72% de los casos.

Los resultados en la pregunta 16, representan al 25% de varones de acuerdo con esta afirmación, contra 31% en desacuerdo. El 17% de las chicas está totalmente de acuerdo contra un 33% que está en total desacuerdo

La pregunta 17 nos presenta la relevancia de lo biológico en el papel femenino, mostrando que el 9% de los varones está de acuerdo contra el 47% que no considera relevante la biología en el papel femenino. Las mujeres consideran en un 17% que siempre se define por la biología y 39% que no se define por ésta.

En la afirmación18, se advierte que los varones no encasillan las cualidades inteligencia-intuición hacia los hombres-mujeres ya que sólo el 19% considera esto cierto, contra 38 % que se manifiesta en contra. Por otro lado las chicas opinan en 56% que esta afirmación es falsa.

En la pregunta 19, se observa consistencia en relación la importancia que tiene la solvencia económica en el varón 71%. En las mujeres por el contrario se observa la apreciación de un 35% para esta expectativa económica.

En cuanto a los roles masculino-femenino en la dinámica familiar, los varones reconocen en un 49% que es muy clara esta distinción y las mujeres consideran en un 33% que es verdadero.

En relación a la participación de la sociedad en los roles femenino-masculino, los jóvenes opinan que la sociedad establece dichos roles 61% y las mujeres opinan que este papel es relativo 48% (pregunta 21)

Silvia Ochoa Ayala

Profesora investigadora perteneciente a la academia de Orientación Juvenil del CECyT “Cauhtémoc” desde 1985 a la fecha

Actividades en Investigación

Variables Psicosociales en La EEO IPN. Alineación Sujetual 1984

Husos De Sueño en Mujeres Ancianas Insomnes INNyN 1988

Efectos de la Ingesta de Plomo en Roedores UNAM 1990

Perfil de Hábitos de Estudio en Alumnos De 2º Sem del Cecyt Cauhtémoc IPN 1992

Diagnóstico de Actitudes Violentas dentro del CECyT Cauhtémoc Turno Matutino 2002

Empleo de Nuevas Tecnologías en la Educación: Polilibro Prevención de Adicciones 2004

Desarrollo de Multimedia para el proceso de Enseñanza-Aprendizaje Centrado en el Alumno para las asignaturas del Módulo VIII y Modulo IX Decidiendo tu Futuro e Introducción al Campo Laboral del Diplomado en Desarrollo Humano NMS.2005

La familia y la Escuela como facilitadoras en las decisiones vocacionales 2006

Cursos en línea para asignaturas Orientación Juvenil 1º y 2º Sem. 2007

Adolescencia y Masculinidad 2008.

Gumersindo David Fariña López

Profesor investigador de la especialidad de Instalaciones y Mantenimiento Eléctricos del CECyT No. 7 “Cauhtémoc” desde hace 24 años, es profesor investigador y ha impartido diferentes ponencias en congresos nacionales e internacionales.

Curso su Licenciatura de Ingeniería Industrial y la Maestría en Administración, ambas en la UPIICSA. IPN.

Cuenta con proyectos de investigación del año 2002 a la fecha, con diversos temas relacionados a las temáticas de desarrollo de paquetes multimedia para las distintas asignaturas de su especialidad técnica y de protección civil. Ha participado en proyectos con la UPIICSA en el área de posgrado.